

Raul Castro prend congé du président Nicolas Maduro



La Havane, 25 sept. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a pris congé ce dimanche de son homologue vénézuélien, Nicolás Maduro, à l'aéroport international José Martí de notre capitale.

Le président vénézuélien était venu à La Havane remettre personnellement aux autorités cubaines un lot d'aide humanitaire à l'intention des sinistrés de l'ouragan Irma.

Au cours de la cérémonie organisé pour la remise du don au port du Mariel, Nicolas Maduro et Raul Castro ont témoigné des liens d'amitié et solidarité qui unissent nos deux peuples.

Le commandant de la Révolution, Ramiro Valdés, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba s'est également rendu à l'aéroport de notre capitale prendre congé du président vénézuélien.



Radio Habana Cuba